

**“ES UNA ELECCIÓN MUY GRANDE”, AFIRMA****JUSTIFICA EL PRESIDENTE PRESUPUESTO DEL INE**

Ahora con Guadalupe Taddei al frente del INE, el presidente Andrés Manuel López Obrador justificó el presupuesto que perfila el organismo electoral.

“Es que es una elección de muchas autoridades, 23 mil millones”, expresó en su conferencia de prensa.

Sin embargo, se sostuvo en que las de México son las elecciones más caras del mundo. Recordó que al ser un organismo autónomo, él no tiene

margen de modificar la propuesta, y se envía tal cual a la Cámara baja.

Con Lorenzo Córdova al frente del INE, López Obrador criticó las requisiciones de presupuesto.

El lunes, la Comisión Temporal de Presupuesto del INE presentó el anteproyecto, que comprende 23 mil 757 millones de pesos, de los cuales 9 mil 335 serían para la elección federal.—*Diana Benítez*